



LA SUITE BANESCO PAGOS CONTINÚA OFRECIENDO SOLUCIONES A LOS COMERCIOS

Más de 14.000 clientes jurídicos se han registrado en los servicios de la Suite BanescoPagos, al cierre del tercer trimestre de 2025. La validación de pagos es una de las funciones más utilizadas por comercios, seguido de la opción “Otorga un vuelto” vía Pago Móvil.

Banesco Banco Universal, institución bancaria de capital 100% venezolano, continúa impulsando las soluciones que ofrece la Suite BanescoPagos para los comercios. Al cierre del tercer trimestre de 2025, la herramienta registró un total de 14.511 clientes que utilizan los servicios de la aplicación.

La Suite BanescoPagos es una plataforma que centraliza servicios de cobro y conciliación, simplificando algunos procesos relacionados con las operaciones cotidianas en los comercios. Este desarrollo interno de Banesco está disponible para clientes jurídicos y puede ser descargado en un dispositivo móvil o en los puntos de ventas de Banesco.

“La Suite BanescoPagos fue creada para que los comercios pudieran ofrecer una mejor experiencia de compra a sus clientes. La herramienta beneficia tanto a los consumidores, como al comercio visto que es una plataforma que centraliza las transacciones comunes a un proceso de compra: validación de pagos, oportunidad de regresar un vuelto vía Pago móvil, cobrar a través de un QR que registra los datos completos de la compra (datos de la cuenta y monto a pagar)”, explica Juan Carlos Fonfría, vicepresidente ejecutivo de Experiencia de Clientes, Productos y Medios de Pagos.

El servicio más utilizado por los usuarios de la Suite BanescoPagos es la *Validación de pagos*, una opción que permite al comercio verificar en tiempo real si ha recibido el pago de la compra. Solo en el mes de octubre, este servicio sumó 5.513 usuarios registrados. Al cierre del tercer trimestre de 2025 se registró un acumulado de 45.363 transacciones relacionadas al uso de este servicio.

La segunda aplicación más usada de la Suite BanescoPagos es *Otorga un vuelto* con un registro de 4.480 usuarios al cierre del mes de octubre. Esta opción permite enviar directamente al cliente, el cambio de un pago en efectivo vía Pago Móvil.

Funcionalidades de la Suite BanescoPagos

La Suite BanescoPagos permite gestionar un perfil primario asociado a todos los servicios que el comercio ha registrado en la plataforma; y un perfil secundario que delega funciones a empleados según sus roles y permisos personalizados.

A través de la Suite BanescoPagos, desde un teléfono móvil o punto de venta, los comercios pueden:

- **Validar los pagos:** esta función permite confirmar si ha recibido un Pago Móvil de cualquier entidad bancaria, sin la necesidad de ingresar a su cuenta jurídica.
- **Otorgar un vuelto:** vía Pago Móvil.

- **Cobro a través de QR Dinámico:** La plataforma genera un código QR que incluye los datos del comercio y el monto a pagar.
- **Cobrar con débito electrónico Banesco:** El comercio hace la emisión del cobro a una cuenta Banesco, que se refleja en un código QR que el cliente escanea para autorizar la transacción.

Encuéntrenos como



BanescoBancoUniversal



Banesco Banco Universal



@Banesco



Banesco Banco Universal



BanescoenImagenes